20116

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para la provi-sión de cuatro plazas de Arquitecto.

Anulado por sentencia de la Sala de lo Contencioso Administrativo de Vizcaya actuaciones habidas en el concurso convoca-do por acuerdo plenario de 13 de febrero de 1973 para la prodo por acuerdo plenario de 13 de febrero de 137 para la pro-visión de cuatro plaza de Arquitecto, en cumplimiento de aqué-ción representativa de algunos de los miembros designados, el Tribunal que ha de juzgarlo quedará constituído de la siguiente

Presidente: Ilustrísimo señor don José Luis Berasategui Goicoechea, Alcalde Presidente, y como suplente, don Manuel Ibinarriaga Gómez, Teniente de Alcalde.

Vocales

Don Federico Turell Moragas, en representación de la Escue-la Técnica Superior de Arquitectos de Madrid.

Don Ricardo Beascoa Jáuregui, como Arquitecto Director, y como suplente, don Domingo Martín Enciso, Funcionario Téc-nico de Administración Local.

Don Félix Iñiguez de Onzoño Angulo, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos, y como suplente, don Carlos

Goyarrola López.

Don José Antonio Merino García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Ricardo Andrés Medina Valvete, Secretario general de la Corporación, y como suplente, don Jaime Bilbao Amézaga, Vice-secretario.

Los interesados podrán recusar a los designados, a tenor de los artículos 20 y 21 de la Ley de Procedimiento Administrativo así como interponer, en p'azo de un mes a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», recurso de reposición respecto a la composición del indicado Tribunal.

Bilbao, 17 de septiembre de 1975.—El Secretario general.

6.600-E.

20117

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuart de Po-blet (Valencia) por la que se hace pública la lis-ta definitiva de aspirantes admitidos y excluídos a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Guardia municipal.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluídos a la opo-sición para la provisión en propiedad de una plaza de Guardia municipal de este Ayuntamiento:

Admitidos

Don José Jiménez Nohales. Don Enrique Espinosa Montalbán.

Excluidos

Ninguno,

Lo que se hace público para general conocimiento. Cuart de Poblet, 8 de septiembre de 1975.—El Alcalde, Fernando Chiner Juan.—6.240-E.

20118

RESOLUCION del Ayuntamiento de Logroño referente a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Ayudante, Perito o Ingeniero Técnico de Obras Públicas.

Coeficiente: 3,6.
Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles,
a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio
en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicación integra de las bases: «Boletín Oficial» de la
provincia número 103, de 4 de septiembre de 1975.

Logroño, 4 de septiembre de 1975.—El Alcalde-Presidente.—
6.217-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Nerja referente 20119

a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Celador Matarife.

Aprobada por la Dirección General de Administración Local la prosecución de la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Celador-Matarife, vacante en la plantilla de esta Corporación, cuyas bases fueron publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 84, de 8 de abril de 1975. A contar de la publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 84, de 8 de abril de 1975. A contar de la publicada en el section del Estado» número 84, de 8 de abril de 1975. A contar de la publicada en el section del Estado. cación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se abre nuevamente el plazo de presentación de instancias con arreglo a las bases ya publicadas en el citado diario, por plazo de treinta

días hábiles, contados desde la aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento y demás efectos

Nerja, 12 de septiembre de 1975.—El Alcalde, Rafael Sánchez de las Matas y Martín.—6.287-E.

20120

RESOLUCION del Ayuntamiento de Reus referente al concurso-oposición para la provisión en pro-piedad de una plaza de Ingeniero municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 205, de 12 de septiembre del corriente año, se publican las bases de convocatoria de concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero municipal de la plantilla de este Ayuntamiento, dotada con los haberes correspondientes al coeficiente 5, trienios del 7 por 100, complemento de destino y retribuciones complementarias acordadas, más dos pagas extraordinarias y la ayuda familiar correspondiente, en su caso.

pagas extraordinarias y la ayuda familiar correspondiente, en su caso.

El plazo de presentación de instancias srá de treinta días, contados a partir de siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Reus, 18 de septiembre de 1975.—El Alcalde, José Francisco Llevat Briansó.—6.599-E.

20121

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso oposición para cubrir en propiedad una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.1 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, el pasado día 10 de septiembre tuvo lugar, en esta Casa Consistorial, el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores aspirantes al concurso-oposición más arriba referenciado, dando el siguiente resultado:

1.º Don Pelayo Rodríguez López.
 2.º Don Félix Reyero Alvarez.
 3.º Don Hermógenes Afonso de la Cruz.

Asimismo se pone en conocimiento de los interesados que el Asimismo se pone en concimiento de los interesados que el primer ejercicio escrito de la oposición tendrá lugar en esta Casa Consistorial, a las diez horas del primer día hábil, transcurridos los quince de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 12 de septiembre de 1975.—El Secretario general, Rafael A. Arnánz Delgado.—6.444-E.

20122

RESOLUCION del Ayuntamiento de Segura (Gui-púzcoa) referente a las bases para cubrir en propiedad una plaza de Alguacil vaçante en la plantilla de este Ayuntamiento.

En el «Boletín Oficial de Guipúzoa» número 106, de 3 de los corrientes, se publican las bases para cubrir en propiedad una plaza de Alguacil vacante en la plantilla de este Ayuntaminto, encuadrada en el subgrupo de Servicios Especiales, clase Auxiliares de la Policía Municipal, dotada con el coeficiente 1,4 y

los emolumentos correspondientes a dicho coeficiente.

Los interesados podrán presentar sus solicitudes en la Secretaría de este Ayuntamiento, de diez a trece horas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado.

Segura a 11 de septiembre de 1975.-El Alcalde.-6.271-E.

20123

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente al concurso-oposición restringido para la pro-visión de una plaza de Subinspector del Cuerpo de Policía Municipal.

El «Boletín Oficial» de la provincia de 2 de los corrientes

publica lo siguiente:

publica lo siguiente:

Por acuerdo de la muy i'ustre Comisión Municipal Fermanente de 2 de junio actual, teniendo en cuenta la autorización otorgada por la Dirección General de Administración Local en fecha 11 de junio de 1975, se ha dispuesto dejar sin efecto la suspensión provisional acordada por la muy ilustre Comisión Municipal Permanente en 18 de abril de 1975, publicada en el Boletín Oficial» de la provincia de 12 de junio de 1975, respecto del concurso oposición restringido para la provisión de una plaza de Subinspector del Cuerpo de Policía Municipal.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Zaragoza, 3 de julio de 1975.—El Alcalde-Presidente.—Por acuerdo de S. E., el Secretario general.—6.210-E.